

PIONERO EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

ALMA: el nuevo sistema de ficha clínica digital que se instalará en el hospital de Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

El Hospital Provincial de Ovalle contará con un nuevo sistema informático que los funcionarios podrán usar a la hora de atender pacientes, ya que les permitirá acceder a revisar su historial clínico, asignarle tratamientos y recetas de medicamentos.

Los propios trabajadores del hospital tuvieron la posibilidad de ponerle el nombre a esta herramienta y tras un proceso participativo, llegaron a la elección del acrónimo ALMA, que significa Asistencia Local Médica Avanzada.

Actualmente el hospital de Ovalle sólo cuenta con sistema informático de ficha clínica en el área de atención ambulatoria, el cual funciona desde el 2011, mientras en áreas como hospitalización y la urgencia, se trabaja con otros programas que no se comunican entre sí de manera más fluida.

Así lo consignó el director del hospital de Ovalle, Leopoldo Oyaneder, afirmando que "actualizar nuestro sistema informático de ficha clínica es totalmente necesario, esto no se hace desde 2011, por lo tanto, avanzar con este proyecto nos va a servir para integrar los diversos procesos de atención de los pacientes y así dar una mejor experiencia, tanto para el funcionario de salud como para el usuario".

Por su parte, el doctor Eduardo Pinilla, médico jefe del servicio de pediatría del hospital de Ovalle, y quién a su vez, se está desempeñando como referente clínico del recinto para la implementación del sistema ALMA, comentó que "contar con esta nueva herramienta nos permitirá mejorar la atención de nuestros pacientes, ya que actualmente no contamos con



Con el nuevo sistema los funcionarios podrán revisar historial clínico, asignar tratamientos y recetas de medicamentos.

CEDIDA

El principal recinto de alta complejidad de la provincia de Limarí contará con un nuevo sistema informático que los funcionarios podrán usar a la hora de atender pacientes.

un sistema que integre la atención abierta, cerrada y desde la unidad de emergencia", lo cual sería fundamental para mejorar la experiencia de los usuarios y del médico tratante.

Estas mejoras se verán reflejadas además en que el sistema centralizará también la información de exámenes de imagenología y de farmacia. José

Millar, jefe del departamento TIC del hospital de Ovalle, explicó "los profesionales clínicos van a poder tener al alcance de una sola plataforma los exámenes de imagenología, solicitudes de medicamentos, sin tener la distribución de estos sistemas en planillas Excel o sistemas satélites".

Para que los funcionarios tuviesen un mejor arraigo con esta nueva herramienta, se generó un concurso interno en el cual los equipos de salud podían proponer nombres para el sistema informático, siendo el acrónimo ALMA la elección final, estas siglas significan Asistencia Local Médica Avanzada.

AVANZANDO HACIA UNA CONECTIVIDAD DE FICHAS CLÍNICAS

La red de salud pública de la Región de Coquimbo siempre ha tenido el anhelo de contar con un sistema informático de ficha clínica digital que sea capaz de interconectar todos los centros de salud.

Desde el Servicio de Salud Coquimbo informaron que están trabajando en

"ACTUALIZAR NUESTRO SISTEMA INFORMÁTICO DE FICHA CLÍNICA ES TOTALMENTE NECESARIO, ESTO NO SE HACE DESDE EL 2011, POR LO TANTO, AVANZAR CON ESTE PROYECTO NOS VA A SERVIR PARA INTEGRAR LOS DIVERSOS PROCESOS DE ATENCIÓN DE LOS PACIENTES Y ASÍ DAR UNA MEJOR EXPERIENCIA"

LEOPOLDO OYANEDER

DIRECTOR DEL HOSPITAL DE OVALLE

alcanzar este anhelo, ya que según comentó la Dra. Pilar Jimenez, jefa del departamento de gestión, planificación y control de esta institución, se está avanzando en "tener una ficha electrónica que será compartida por los hospitales de Coquimbo, La Serena, Ovalle e Illapel, siendo el hospital de Ovalle el primero que va a implementar este sistema informático".

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl

**El Ovallino**

Te esperamos en Miguel Aguirre 109, Ovalle